

## **La préparation commence pour un tournoi international : le Genève Futur Hockey Challenge revient pour la 6<sup>ème</sup> fois**

Les patins sont aiguisés et la glace est prête: la 6<sup>ème</sup> édition du Genève Futur Hockey Challenge, qui accueillera des jeunes joueurs du monde entier, se prépare activement. La Fondation Neva, partenaire principal du tournoi, se réjouit d'ores et déjà de la forte participation annoncée pour cette nouvelle édition.

Du 7 au 10 avril 2016, Genève accueillera 19 équipes de joueurs âgés moins de 15 ans, en provenance de pays dit « du hockey », tels que le Canada ou la Russie. Le tournoi a pour but de promouvoir le hockey chez les jeunes, la compétition et la camaraderie. Il concernera cette année les catégories U15 Elite, U15 A et U15 Filles.

Pour la 6<sup>ème</sup> année consécutive, la Fondation Neva est le partenaire principal de l'évènement. Son soutien renouvelé a contribué à inscrire durablement le Challenge sur le calendrier des meilleures équipes junior actuelles et à en faire une grande fête multiculturelle. Tout en promouvant les valeurs chères à la Fondation (respect, transmission, encouragement de l'activité sportive chez les jeunes), le tournoi est l'occasion pour plus d'une centaine de joueurs de toutes origines de nouer des liens au-delà des différences culturelles.

### **Un tournoi ouvert sur sa communauté**

Cette année, le tournoi intègre un nouveau événement: le tournoi communautaire, qui se tiendra le samedi 9 avril. Cette compétition a pour but la participation de la communauté locale qui jouera des matchs amicaux à 3 contre 3; un format idéal pour mieux connaître ses voisins ou juste s'amuser.

Les spectateurs peuvent assister gratuitement aux matchs qui auront lieu dans les trois patinoires principales du Canton : les Vernets, Sous-Moulin (Thônex) et les Vergers (Meyrin). Il leur sera bien sûr possible, s'ils le souhaitent, de faire un don à l'Association Genève Futur Hockey qui contribuera au développement d'activités en faveur des jeunes hockeyeurs.

Tout en mettant à l'honneur des valeurs telles que le respect et la tolérance envers l'autre, le Genève Futur Hockey Challenge a pour but de permettre à des joueurs de différentes nations de partager des moments inoubliables autour de leur passion.

### **Les rois du hockey**

Deux anciens géants du hockey, Slava Bykov et Valeri Kamensky endosseront le rôle de parrain pour ce 6<sup>ème</sup> Genève Futur Hockey Challenge (GFHC).

M. Bykov et M. Kamensky ne sont pas étrangers au monde de la compétition internationale de hockey. En effet, leurs parcours sportifs respectifs ont été couronnés par plusieurs médailles Olympiques, Mondiales et Nationales. Ils sont tous deux très heureux de représenter l'édition 2016.

Plus d'informations sur le tournoi sont disponibles sur notre site [www.gfhc.ch](http://www.gfhc.ch) et sur nos réseaux sociaux :

Facebook : [Genève Futur Hockey Challenge](https://www.facebook.com/Genève-Futur-Hockey-Challenge)

Twitter : [@officialgfhc](https://twitter.com/officialgfhc)

Instagram : [@officialgfhc](https://www.instagram.com/officialgfhc)

Toutes les questions concernant le tournoi peuvent être envoyées à [info@agfh.ch](mailto:info@agfh.ch).

#### **A propos de l'Association Genève Futur Hockey**

L'Association Genève Futur Hockey (AGFH) a pour but de former la relève du GSHC au travers de sa filière de formation mais également de promouvoir le hockey sur glace dans la communauté genevoise, en étroite collaboration avec les clubs du canton et les communes genevoises. L'AGFH est avant tout une école de vie, qui vise à transmettre des valeurs de savoir-vivre aux enfants.

#### **Contact média Genève Futur Hockey :**

Katy Orell

+33 65 883 29 98

[k.orell@gmail.com](mailto:k.orell@gmail.com)

#### **A propos de la Fondation Neva**

La Fondation Neva a été créée en 2008 à Genève par la famille Timtchenko dans le but de renforcer les liens unissant la Russie et la Suisse. En initiant ou soutenant des projets valorisant l'excellence, la Fondation Neva contribue à promouvoir la diversité de la culture russe – classique ou contemporaine – auprès d'un public francophone et encourage le rapprochement et les échanges culturels. Les projets de la fondation, qui s'étendent désormais à la France, se déclinent selon trois grands axes : la culture, le sport et l'éducation. Grâce aux partenariats noués avec des institutions culturelles de renom, le meilleur de la création et des artistes russes sont régulièrement présentés dans des lieux prestigieux. Dans la même recherche d'excellence, la fondation met en valeur le patrimoine littéraire, architectural et culturel russe par le biais de projets d'édition ambitieux. La jeunesse est également une cause prioritaire de la fondation. Elle soutient et favorise le développement de jeunes talents artistiques ou sportifs prometteurs et encourage la pratique de ces disciplines chez les jeunes.

La Fondation Neva est une fondation familiale d'Elena et Guennady Timtchenko. Aux côtés de la Fondation Timtchenko, elles regroupent les activités philanthropiques de la famille Timtchenko en Russie et en Europe.

Pour plus d'informations sur la Fondation Neva : [www.neva-fondation.org](http://www.neva-fondation.org).

#### **Contact média La Fondation Neva :**

Aurélie Charlet

+41 22 321 45 40

[charlet@cpc-pr.ch](mailto:charlet@cpc-pr.ch)